



NACIONES UNIDAS
ALTO COMISIONADO PARA LOS DERECHOS HUMANOS
OFICINA EN COLOMBIA

UNITED NATIONS
HIGH COMMISSIONER FOR HUMAN RIGHTS
OFFICE IN COLOMBIA

OFICINA EN COLOMBIA DEL ALTO COMISIONADO DE LAS NACIONES UNIDAS PARA LOS DERECHOS HUMANOS

Preocupación por amenazas contra periodista Gonzalo Guillén

Bogotá, 8 de junio de 2007

La Oficina en Colombia del Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos expresa su preocupación por las amenazas con las cuales se pretende intimidar al periodista Gonzalo Guillén, corresponsal en Colombia del diario El Nuevo Herald, de Miami.

Según información recibida por la Oficina el periodista Guillén habría sido amenazado por integrantes de un grupo paramilitar.

La Oficina reitera que la labor de los periodistas y comunicadores sociales es legítima, y que todo acto de violencia contra ellos constituye una violación del derecho fundamental a la libertad de expresión.

La Oficina ha tenido conocimiento de las medidas adoptadas por las autoridades competentes en este caso, y confía en que dichas medidas puedan ser reforzadas para proteger la vida y el libre ejercicio de la labor periodística de Gonzalo Guillén.

La Oficina seguirá con particular atención las investigaciones sobre estas amenazas que deben conducir al juzgamiento y condena de los responsables de las mismas.